Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 160 m2
Référence 84425700
Prix 1 850 000 €

Bandol
Maison a vendre (83150)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé dans un quartier résidentiel de bandol, en position dominante et au calme, sur
un terrain paysager d'environ 1 600 M2, belle villa de construction traditionnelle
offrant une vue mer panoramique imprenable. La vila se compose d'une vaste
entré, un salon/séjour ouvrant sur une terrasse de plus de 50 m2 (dont une parie
couverte) plein sud, vue mer, une cuisine, un cellier;une chambre, avec salle de
bains et dressing, accede directement au jardin;a I'étage, trois chambres dont deux
offrant la vue mer, une salle de douche. Un sous-sol de 75 m2 (cave a vin, caves et

atelier), complete ...

Situated in a quiet, dominant position in a residential area of Bandol, on landscaped
grounds of approx. 1,600 m?2 this beautiful, traditionally-built villa boasts
uninterrupted panoramic sea views.The villa comprises a large entrance hall, a
lounge/living room opening onto a south-facing terrace of over 50 m? (part of which
is covered) with sea views, a kitchen and a storeroom;a bedroom with bathroom
and dressing room, with direct access to the garden;Upstairs, three bedrooms, two
with sea views, and a shower room.A 75 m2 basement (wine cellar, cellars and

workshop) completes the ...

BARNES SANARY LUXURY REALTY
Place Michel Pacha / Place de I'Eglise - 83110 SANARY-SUR-MER

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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